



ACTA DE LA CUERTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA TRANSITORIA PARA EL PROYECTO DE CIUDAD CREATIVA DIGITAL

En las instalaciones del Palacio Municipal de Guadalajara, ubicado en la Avenida Hidalgo número 400 cuatrocientos, a las 11:00 del día 15 de mayo del 2013, en el salón de juntas y previo citatorio girado a los integrantes de la Comisión Edilicia Transitoria Para el Proyecto de Ciudad Creativa Digital, suscrito por el Secretario Técnico de dicha comisión, en los términos del artículo 40 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se dieron cita los integrantes de la misma con la finalidad de realizar la primera sesión ordinaria de la comisión edilicia transitoria para el proyecto de ciudad creativa digital, de conformidad al siguiente orden del día:

- 1. Lista de Asistencia y Verificación del Quórum legal.
- 2. Lectura y en su caso aprobación de las actas de sesión anteriores.
- 3. Reporte de las mesas de trabajo; de la Asociación Civil "Guadalajara Ciudad Creativa Digital".
- 4. Asuntos Generales.
- 5. Clausura de la Sesión.

PRESIDENTE: Buenos días señoras y señores regidores, siendo las 11:00 horas del día 15 de mayo del año 2013, damos inicio a la quinta sesión ordinaria de la Comisión Edilicia Transitoria Para el Proyecto de Ciudad Creativa Digital,

En ese sentido, les doy la más cordial bienvenida a todos los integrantes de esta comisión edilicia.

De manera muy especial queremos agradecer el que nos acompañen, tanto Mauricio Navarro como Octavio Parga, muchas gracias a Diego Delfín, muchas gracias, vamos a declarar formalmente iniciados los trabajos de esta comisión considerando que hay quórum suficiente y está presente el síndico, Luis Ernesto

Salomón Delgado, la regidora María Luisa Urrea Hernández Ávila, el ingeniero Alberto Cárdenas y el de la voz.

En términos de lo dispuesto en el artículo 41 del reglamento del ayuntamiento de Guadalajara le damos formalidad a la sesión declarando que hay quórum y consecuentemente instalada la reunión, por tal motivo instruyo al secretario técnico para que de lectura al proyecto de orden del día.

SECRETARIO TÉCNICO:

Muy buenos días presidente buenos días a todos, el orden del día que se propone es el siguiente:

- 1.- lista de asistencia y verificación del quórum legal.
- 2.- lectura y en su caso aprobación de las actas de sesión anteriores.
- 3.- informe de avances de las actividades de la comisión edilicia transitoria para el proyecto ciudad creativa digital.
- 4.- asuntos generales.
- 5.- clausura de la sesión.

PRESIDENTE: Está a su consideración el orden del día propuesto. Si están a favor sírvanse manifestarlo.

Aprobado.

Punto número 1 Se encuentra desahogado

PRESIDENTE: Punto número 2

Lectura y en su caso aprobación de las actas de sesión anterior.

PRESIDENTE: En virtud de haberse circulado previamente las mencionadas actas pongo a su consideración su si se aprobación; en votación económica se pregunta.

(Aprobado)

Se da por desahogado el punto dos.

PRESIDENTE: Punto número tres

Informe de avances en las actividades de la Comisión Edilicia Transitoria para el Proyecto Ciudad Creativa Digital.

Para el desahogo de éste punto instruyo al Secretario Técnico exponga lo conducente; así mismo, pongo a su consideración que permitamos el uso de la voz a Diego Delfín enlace de la presidencia en la A.C. ciudad creativa digital, a Octavio Parga, presidente de la asociación civil y a Mauricio Navarro, encargado

del tema de ciudad creativa por parte del gobierno del estado. Instruyo al secretario técnico para que les conceda el uso de la voz en el orden correspondiente.

SECRETARIO TÉCNICO:

Dejo el uso de la voz a Diego Delfín

Diego Delfín: Gracias señor presidente, señores regidores, doctor, bueno se tuvo una participación en la reunión intersecretarial en la ciudad de México la semana pasada yo creo que el señor Mauricio, don Octavio explicaran con un poco más de detalle las conclusiones del mismo, pero bueno se tuvo la presencia del ayuntamiento de Guadalajara en esta misma presentando el proyecto de ciudad creativa digital ante las diferentes secretarias del gobierno federal, pues creo que por mi parte seria todo, más bien le dejaría la palabra a don Octavio y a Mauricio, muchas gracias.

Octavio Parga: Muchas Gracias presidente, regidores por la invitación pues quizás nada mas comentar que el proyecto se ha venido desarrollando integralmente por supuesto por el ayuntamiento y el gobierno del estado por la industria a través de la A.C., la industria y el gobierno federal, esta reunión que comenta Diego Delfín fue ante el grupo GP DUIS es un grupo representante de 17 instituciones federales entre ellas 12 secretarias y 5 organismos federales en donde tanto el gobierno de Durango y el gobierno de Jalisco representado en este caso por el señor Mauricio navarro y un servidor por la parte de industria y Diego por la parte municipio se presenta un proyecto Guadalajara ciudad creativa digital, fue el primer evento que está teniendo el gobierno federal desde el punto de vista GP DUIS y fuimos los dos estados que presentamos proyectos de esta magnitud que están dentro de la canasta o dentro del proceso de la famosa certificación DUIS desarrollo urbano integral sustentable, la sesión salió muy bien, en general ambos proyectos continúan, el gobierno de Durango que no voy a hondar mucho en el por supuesto, pero nuestro proyecto en particular de ciudad creativa digital sigue con los pasos y en general con lo que estamos trabajando muy fuertemente todas las instituciones que estamos empujando el proyecto es precisamente en la preparación de los proyectos ejecutivos en un plan de trabajo en particular como lo hemos venido platicando con usted señor presidente de los famosos proyectos catalizadores son los proyectos que se van a realizar en un futuro cercano llamemos un horizonte de tres años que coinciden con esta administración entonces bueno creo que el proyecto ahí va, estamos trabajando en los detalles finos para la implementación de estos proyectos catalizadores y un paso muy importante fue esta sesión que se tuvo con el gobierno federal en donde nos dan una calificación positiva de seguir adelante con el proyecto y seguir terminando con la elaboración de proyectos ejecutivos y las certificaciones financieras que se necesitan, creo que es donde estamos y con esto le pasaría la palabra al señor Mauricio Navarro, gracias.

Mauricio Navarro: primero que nada gracias presidente por la invitación, creo que es muy importante esta comisión y que estemos sentados los diferentes actores creo que es muy positivo y continuar con complementar un poco lo dicho por Diego y Octavio, señores regidores, muy agradecido por la invitación también, pues de manera muy sencilla primero que nada ratificar el compromiso del estado en el proyecto Guadalajara Ciudad creativa digital, creo que es fundamental para el gobierno del estado, es una prioridad este proyecto y es por eso que también se han destinado recursos y se está trabajando al interior del gabinete para coordinar las diferentes acciones referente a los proyectos catalizadores y también este frente común que hemos hecho ante la federación ha sido muy positivo, a mí me gustaría resaltar de la reunión del martes que la presentación del proyecto DUIS Guadalajara lo hace el subsecretario Navarro, creo que eso fue muy positivo para el mensaje a la federación del compromiso y para nosotros el compromiso que está adquiriendo la federación con el proyecto el hecho de que el doctor Navarro hava asumido el liderazgo en la reunión para presentarlo ante este grupo DUIS y tuvo mucho eco, se provocaron reuniones posteriores en el mismo viernes de esa semana, viajo gente de la asociación civil para mantener reuniones con sociedad hipotecaria y en ese sentido creo que vamos muy bien puesto que es fundamental que la participación de la federación se dé de la mano con el gobierno del estado, municipio y la asociación civil, en ese orden de ideas yo quisiera poner algunos temas en la mesa para poder después comentarlos y caminarlos, comentarles que para el gobierno del estado es un proyecto que esta visto de una manera transversal, es un proyecto que depende directamente del despacho del gobernador y en ese sentido de esta transversalidad se pretende generar unos comités de trabajo que tendrán que ver con el gobierno del estado como algunas otras entidades para lo cual puedo hablar por ejemplo del comité de infraestructuras en lo cual es fundamental que alineamos los esfuerzos y ante la escasez de recursos poderlos optimizar y en ese sentido podemos pensar que trabajando de la mano coordinados podemos optimizar los recursos tanto que el ayuntamiento ha destinado y el gobierno del estado y alinearlos de igual manera con la federación, entonces este primer comité técnico con el cual va se ha tenido comunicación con el director de obras públicas por ejemplo el secretario Dávalos quien pretendemos coordine este grupo pueda convocar a las diferentes instancias que tengan que ver con el tema de infraestructura y poder iniciar los trabajos en ese sentido, lo pongo el tema en la mesa seguramente tendrá que ser una reunión de trabajo literalmente para ver las prioridades de infraestructura pero con esto poder pensar en dar inicio a los trabajos físicos en el área, por parte mía vuelvo a ratificar el compromiso del gobierno del estado en el proyecto y agradecer nuevamente la invitación a esta comisión.

PRESIDENTE: Muchas gracias, damos cuenta de la asistencia del regidor Juan Carlos Anguiano y de la Regidora verónica Flores.

PRESIDENTE: bueno yo quisiera que pudiéramos aprovechar esta reunión para que pudiéramos establecer un intercambio de inquietudes y de puntos de vista con relación al tema ciudad creativa digital, de hecho el propósito y la motivación que genero la integración de la comisión es que el ayuntamiento de Guadalajara se

mantuviera de manera permanente participando en un proyecto de manera que sin duda consideramos es el más importante y sabemos también de los tiempos son proyectos de mediano y de largo plazo pero que a nosotros nos importa mucho el poder estar no solamente al corriente de lo que está pasando, sino también, hacer la parte que nos corresponde para que este proyecto no pierda el sentido del entusiasmo y de la proyección con el que ha sido visualizado, no sé cómo andaremos en promoción, Octavio si tengamos como vamos con las empresas luego otro tema que también nos interesa mucho y estamos con la mejor disposición de participar es en la socialización para ir cuidando sobre todo la inquietud de los vecinos, como vamos difundiéndolo, promoviéndolo y generando un ánimo de suma de voluntades.

ALBERTO CÁRDENAS: Para que luego demos paso a las respuestas, el objetivo de esta reunión recordemos que hace 15 días hicimos la anterior y qué bueno que se convoca presidente, eran dos básicamente, uno actualizar las actas para no tener rezagos y que las actas lleven su orden y darle la formalidad que esto requiere y lo otro pues era intentar dar un avance importante en la asignación de los 120 millones de pesos, me parece que esto ya en el quinto mes de gobierno pues como que vamos un poco tarde, de eso se trataba un poco hablar en esta sesión, que bueno que ya se tuvo esa reunión en México, y me parece que ahí la labor que se haga va a ser fundamental y a final de cuentas tiene que traducirse en recursos económico, en varios cientos de millones ya Jalisco, Guadalajara como sea traen 120 millones y al menos obligaría a que este año el doble o triple se le tenga que sacar a la federación por lo tanto qué bueno que el subsecretario lo presenta, es una excelente señal por que lo hacen suyo, lo van a promover con las otras 5-6 instancias federales en ese sentido aquí alguien que juega un papel importantísimo es PROMEXICO, que acaba de cambiar no sé si ya nombraron al nuevo titular porque es el que traerá seguramente el recurso más importante para este proyecto sino es que hay otras dependencias también valiosas, entonces quizá va dieron respuesta con PROMEXICO que pasa, en segundo lugar los proyectos catalizadores ¿en qué momento van?, porque me parece que estos, si son los primeros en los que se va a invertir, cuánto van a costar, cuanto, que aproximación se traen de costos? De los 120 millones, cuantos se van a ir en esos proyectos catalizadores, si tienen algún pormenor alguna aproximación y finalmente creo que aquí no perdamos de vista, que bueno que si lo han visto que en Guadalajara estamos todos unidos, todos unidos por este proyecto que queremos ayudar en todo en lo más que sea posible, estamos dispuestos aquí a hacer lo que hacemos aparte, sabemos aquí que cuando se es gobierno, poder ejecutivo por supuesto se tiene toda la fuerza para hacerlo que sepan que donde va a suceder será en el territorio de Guadalajara y que aquí estamos todos con las antenas altas, con los ojos abiertos y oídos también, para que esto camine a su máxima velocidad, que esto tenga el menor de los contratiempos, cuando se hizo aquel clúster electrónico que le cambio la cara a Jalisco, no fue fortuito, se requirieron hacer muchas agendas permanentemente y tomando decisiones en cada una de ellas, yo espero que esta dinámica de trabajo nos lleve a estar tomando decisiones para que en las siguientes ojala y se aprueben los proyectos catalizadores, sino sale esto me temo que no vamos a caminar rápido. Y la

preocupación como proyecto, quizá el más importante yo creo que si es el más importante que tiene Guadalajara por eso es nuestro interés de seguir en esta inquietud, no inquietud, más bien la certeza que estamos puestos para ayudar con todo.

JUAN CARLOS ANGUIANO: Gracias, por cierto una disculpa por el retraso. quiero agradecer y felicitar a Mauricio navarro que nos acompaña y Octavio parga. creo que era indispensable la presencia de ustedes, me da mucho gusto saludarlos, se que hay recursos insuficientes abogo y exhorto que utilicemos de manera eficiente estos recursos por qué pues siempre serán insuficientes, vivimos en un país donde no hay recursos y buscamos el desarrollo, tendremos que ser muy inteligentes para saberlos utilizar y como utilizarlos, yo quisiera nada mas pedirle a Mauricio navarro hablaba de infraestructura si en su momento pudiéramos tener acceso a un cronograma a la hora de inicio de ese desarrollo de infraestructura para poder darle seguimiento, nuestra fracción y nuestros representados quieren que se vea este proyecto obviamente todo es en beneficio para Guadalajara, tenemos el desarrollo de la economía a través de ciudad creativa digital, tendrán todo el respaldo y todo el apoyo de nuestra parte y algo que me preocupa quisiera comentarlo con Mauricio y con Octavio que no estuvieron presentes en la reuniones anteriores, es la socialización del proyecto y el conocimiento del estatus del proyecto de ciudad creativa digital, ya que en semanas pasadas estuve en algunas reuniones de gremios empresariales y vo estoy mencionado en esta mesa en donde hay empresarios del ramo inmobiliario. empresarios prominentes que tiene capacidades económicas donde realmente no creen que se vaya a dar este proyecto, tienen la duda que pueda ser un proyecto fallido como otros muchos que se han presentado y yo creo que es un tema y muy importante darle credibilidad, tener acercamiento con la gente y con los empresarios para que realmente lo apoyen y crean, que estén seguros con certeza que esto va para adelante, entonces lo que gueremos pero que ustedes lo sepan y externar esa preocupación y esa opinión que nos externaron ellos en su momento, muchas gracias presidente.

MAURICIO NAVARRO: Gracias regidor, un placer estar compartiendo la mesa aquí con ustedes, el tema de las infraestructuras es un comité que va a conformarse que incluye al ayuntamiento y que tiene que ir junto con un plan de trabajo de las necesidades identificadas por el ayuntamiento y obviamente del proyecto, en la medida que este comité vaya trabajando, vaya avanzando pues creo que podríamos tener un cronograma y seguramente será del conocimiento de ustedes y de todo mundo. Que tendrá que ir amarrado con las partidas presupuestales y los tiempos de obra que esto tenga que referirse en mi tema, la parte de la inquietud de este sector es una inquietud importante yo creo que hay que tomarla el proyecto no está en ese momento, pero tomo nota y seguramente en el tiempo adecuado tendremos que acércanos a ese sector para poder dar cuenta de las bondades del proyecto en el sector pero creo que el proyecto necesita todavía un proceso de maduración como para poder llegar a presentarles a ellos una propuesta concreta.

MARÍA LUISA URREA: bueno como parte de esta comisión quisiera agradecer la presencia de Mauricio como de Octavio, como de Diego, para nosotros como ayuntamiento ya lo reiteraron es un proyecto muy importante en el cual es importante que veamos un equipo de trabajo, estoy segura que esto va a caminar muy bien, creo que definitivamente han pasado 5 meses de la administración y que realmente hay que acelerar un poco el proceso pero ojala y logremos conseguir más recursos porque yo creo que esos 120 millones de pesos se van a ir muy rápido entonces a mí lo que me preocupa no es tanto la pronta aplicación si no el poder generar los proyectos y todos los planes estratégicos para poder jalar la cantidad de recursos que este proyecto tiene y la envergadura que representa y yo no creo que sea un proyecto solamente para Guadalajara, creo que es un proyecto que es a nivel nacional y ojala que logremos darle esta investidura para que sea un proyecto en el cual nos sumemos todos, no solo los tapatíos sino a nivel nacional y muchas gracias y en lo que podamos ayudar como ayuntamiento estamos aquí para apoyarlos, gracias.

SÍNDICO: Gracias presidente, muchas gracias a Mauricio y Octavio que están aquí en esta mañana, yo quisiera compartirles que en la última sesión que tuvimos surgió en esta mesa la inquietud de la importancia que tiene el alineamiento de los temas de comunicación y quisiera que simplemente pudiéramos tomar nota del asunto, estoy seguro que ahora perfectamente hay una coordinación en este sentido porque me parece muy valioso, ya se dijo aquí en la mesa que este es un proyecto que nos une a todos y que todos estamos empeñados a lo largo del tiempo ha sido protegido, ha pasado por encima de todas las vicisitudes políticas y creo que tiene un gran valor para la ciudad y comunicarlo de una manera adecuada es muy importante en este momento y gracias por venir.

Octavio Parga: Gracias, bueno voy a empezar por el ultimo comentario del síndico con respecto a los temas de comunicación por que quizás dentro de esta mismo comisión ese es una de las principales actividades que deberíamos de hacer, muchas de las inquietudes comentadas las estamos trabajando entre ayuntamiento, gobierno del estado, federal, industria y academia que a lo mejor no hemos hecho un buen trabajo de venir y platicarlo más seguido, quizás presidente con mucho gusto si nos invitan, mas delante podemos presentar de una manera más formal un paquete de comunicación, un estatus del proyecto, avances sobre las áreas y bueno cuales han sido los resultados y cuáles son los siguientes pasos, eso lo tenemos, eso se está trabajando, aprovecho para decirles que hay creo yo 5 grandes áreas, el área de promoción, me preguntaba el presidente sobre lo que hemos hecho con empresas se ha seguido teniendo contacto muy importante con la parte empresarial tanto nacional como internacional para el tema de atracción de empresas, el proceso es un proceso que toma tiempo por que las decisiones de mudarse de una empresa sobre todo si es una empresa internacional pues muchas veces tiene que ir a corporativos y puede tomar un año o dos años pero ha habido muy muy buena reacción, de hecho el año pasado, este año no lo hemos hecho, pero al año pasado se realizaron 6 viajes de promoción visitando más de 50 empresas, de esas 50 empresas de talla global internacional de las mejores del mundo, habíamos platicado en alguna ocasión que había 10 muy interesadas y 2 prácticamente listas, no pueden venir las empresas hasta que no hagamos los primeros pasos en la parte de infraestructura, de preparación del sitio, de desarrollo de ciertas condiciones mínima para traer una atracción de empresas de este nivel, por eso el tema de las infraestructuras, el tema de adecuar el parque, el paseo alameda, la conexión, los famosos proyectos catalizadores muy importantes, pero para reportar que a nivel promoción y atracción e inversiones de las empresas, el proyecto ha causado muy buen impacto, tenemos muy buen interés de parte de varias empresas y hemos seguido platicando con ellas, de hecho hay un par de empresas que están listas y si tomamos las acciones correctas y si lo hacemos rápido podríamos este mismo año tener empleos en la zona y no nada más empleos, podríamos tener estudiantes en la zona, hemos hablado con cerca de 10 universidades que tienen en mayor o menor medida carreras relacionadas con los medios creativos digitales, desde el ITESO el TEC la UDG la UP y algunas universidades de nicho como son 3DMX o el centro de artes audiovisuales están listos para llevar clases a la zona, si hubiera las instalaciones adecuadas en donde podamos tener clases compartidas multiuniversitarias interdisciplinarias, entonces uno de los primeros objetivos es precisamente ese, llevar una actividad a la zona desde el punto de vista de conocimiento desde el punto de vista empresarial y son dos áreas que hemos empujado mucho y que quizás hemos faltado en venir a comunicárselos y reportárselos a esta comisión, creo que es algo que deberíamos de hacer y si nos permiten más adelante podríamos venir más estructurados a comunicarlo, en ese sentido también hay otros tres planos, el plano de socialización y las actividades con los vecinos y con las instituciones, entre ellos la cámara de la construcción donde hemos ido varias veces, el consejo de cámaras industriales, los colegios de arquitectos, de ingenieros, algunos son ONG's tenemos un registro y se ha hablado con más de 60-70 instituciones diferentes hablando del proyecto pero como todo buen proyecto y estoy totalmente de acuerdo, el tema de comunicación socialización es un tema constante, lo que hemos hecho a lo mejor se olvida en un mes dos meses. El proyecto ahorita está en su fase de reintegración de los nuevos actores, tanto federales, pasamos por los municipales, luego los federales y luego los del gobierno del estado, lo hemos tratado nuevamente de retomar y ha habido una muy buena aceptación de todos los niveles de actores, pero eso ha significado también usar o tener mucha comunicación, si me dejan llamarlo interna con los nuevos actores de gobierno y la comunicación externa hacia cámaras hacia instituciones y hacia ONG'S o vecinos la hemos dejado en un plano poco quizás secundario porque estábamos retomando la comunicación interna del proyecto con los nuevos socios del proyecto pero si es un tema que deberíamos que hacer y debería de haber una agenda común de comunicación para mandar ese mensaje hacia todos. Entonces es promoción socialización el tema de diseño urbano que está basado en el master plan que se hizo con el esfuerzo de muchas instituciones y dependencias de gobierno y también con las instituciones internacionales como ya saben el MIT fundación metrópoli, accentur, entonces hay un plan maestro listo desde el punto de vista territorio y ese plan refleja un proyecto de 10 a 15 años. Los famosos proyectos catalizadores, es lo que creemos que puede detonar la zona y ayudarnos a consolidar desde el punto de vista empresarial académico, social, cultural y de territorio, y esos proyectos los

voy a mencionar muy rápido, después con mucho gusto podemos explicarlos en detalle pero prácticamente es la actividad en el parque, la actividad en el paseo alameda, la actividad de una primera incubadora aceleradora, lo que tiene que ver con la parte de la incubación de empresas y de estudiantes y bueno trabajando con CONACULTA en un centro nacional de artes digitales, eso es lo que podemos ver más claro, pero hacia allá irían los esfuerzos, entonces son la parte promoción, la parte socialización, la parte urbana de territorio y la parte tecnológica, cierro con la parte financiera que son los 5 ejes. Efectivamente hay 120 millones de pesos, lo que hemos trabajado mucho aquí con gobierno del estado y con la parte federal es como multiplicar esos 120 millones de pesos, ósea, se puede ir este dinero en una acción, se puede ir quizás en arreglar ciertos segmentos de infraestructura, se puede ir a arreglar parques, se puede ir, ni siquiera alcanza para arreglar un edificio creativo, entonces lo que estamos haciendo precisamente regidor Alberto Cárdenas es tratar de multiplicar con el gobierno federal y dar un mejor uso a los 120 millones de pesos por eso la reunión del GP DUIS de la semana pasada es tan importante, porque ahí tuvimos la aprobación ahora de los nuevos representantes federales de continuar con el proyecto y de presentar el mejor uso de este portafolio entonces la idea es utilizar estos recursos con su aprobación por supuesto que la podemos presentar, ya hay un portafolio base basado en parámetricos de cuanto costarían las cosas pero la idea sería utilizarlos para generar o atraer nuevos fondos de inversión de PROMEXICO de Secretaria de Economía, sociedad hipotecaria federal, BANOBRAS, CONACYT, SCT y multiplicar los panes ósea una multiplicación de los dineros y si utilizar algo de los 120 millones en algunos proyectos ejecutivos que van a ser muy necesarios para poder ir por esos fondos extra, sabemos que los fondos federales no vienen si no hay un proyecto ejecutivo detallado entonces es quizás usar algunos de esos dineros, de los 120 en fondear los proyectos ejecutivos, también tenemos un plan de cómo hacerlo y con eso ir por una propuesta de multiplicación en los fondos federales entonces esas son las 5 aéreas que estamos haciendo en las cuales todos hemos estado trabajando, totalmente de acuerdo en mejorar la comunicación quizás si nos invitan nos podemos venir más seguido y platicarlo más estructuradamente, no nada más platicadito sino una manera más ordenada porque es un proyecto de todos y claro que esta mesa tiene un rol fundamental y un rol que necesita el proyecto que necesitamos todos que con mucho gusto aceptamos y entendemos y queremos eso es una sesión muy general muy rápida, te dejo aquí.

ALBERTO CÁRDENAS: Quizás sea ocioso comentar pero los calendarios de los recursos financieros federales que es donde se esperaría la mayor aportación, llevan una dinámica conocida por muchos de los que están aquí, y ahora para fines de mayo, principios de junio, es el momento de registrar proyectos para el año que entra, es decir casi este se nos fue, casi este año se está yendo por eso, vamos aquí a recalcar la importancia que tiene el que con lo que tengan hecho presidente de los proyectos catalizadores vayan a jugarla con los buenos oficios que tienen aquí el gobernador y usted, que esos 120 millones se conviertan por automático ya al menos peso por peso federal a cómo están los tiempos ahora y perdón, invertirlos a la brevedad que queden en ceros en diciembre que no se

guarden, y prepararse porque este es un proyecto multianual, no se va a acabar los tres años de esta administración municipal y quizá vea su punto importante llegar a la mitad de ciclo a mitad del sexenio estatal, entonces es multianual, por lo tanto los recursos que se estén asignando hay que ejercerlos, hay que ejercerlos al 100% y no guardarlos, qué bueno que de los catalizadores que traemos ya hay 4-5 ideas ponerle números y sobre el muerto las coronas como dicen. Hay que entrarle a la remodelación del parque de inmediato, entrar aquí ya de inmediato, es bien importante que haya una incubadora ya, claro le faltaran muchos servicio y demás no? Las tripas y los cables y la tecnología y demás pero parece que sí hoy se centra el tiro en esos dos rubros ya aparece el proyecto, ya está sacando la cabecita de lo contrario creo que nos podemos tardas mucho más, mucho más tiempo, no? Yo insistiría en que Octavio y también Mauricio, diego, una meta bien concreta, presentarse con los pre pre proyectos y esperar inclusive los dineros de fin de año que no se gastan en el gobierno federal de tal manera que si este proyecto está bien visto por todas las dependencias federales no va a haber ningún problema de que le jalen buenos decenas o buenos cientos millones de pesos.

PRESIDENTE: Yo quisiera si no tiene inconveniente aprovechar la disponibilidad de Octavio que pudiéramos tener una reunión a lo mejor con más detalle de lo que ya nos anunciaste y podemos nosotros también empatar de lo que se ha venido desarrollando. Yo creo que es un tema que a todos nos interesa y nos sirve mucho el conocer con puntualidad como se ha venido avanzando en cada área porque me parece que a partir de esto también podremos ser de mayor utilidad en el trabajo que se está haciendo de manera conjunta y si no tienen inconveniente podríamos programar una reunión de trabajo, que pudiera ser una reunión de trabajo.

ALBERTO CÁRDENAS: Señor Presidente, si me permite, que tanto resultaría el que a estas dos empresas que ya están listas con esos recursos que ahí, se les pague la renta y que se vengan a donde sea, prácticamente de manera temporal pero que se vengan, el decir que ya están aquí, que el gobierno va a pagar la renta 1 o 2 años mientras esta la incubadora es bien importante ya anunciar que se vinieron eslabones de la cadena que se quiere formar ahí es vital al caer los primeros, los demás vienen como abejitas a un panal, y eso es lo que le va a dar el dinamismo necesario yo sugeriría que lo valoren a lo mejor no se si vayan a tener que construir instalaciones seguramente muy especiales, se les puede apoyar con esos recursos hasta para que hagan instalaciones de mediano pelo mientras esto está terminado pero no desaprovechar los momentos y tiempos, ahora dicen que se vienen para acá, mañana pueden que digan que se van a ir a costa rica, o algún otro lado.

PRESIDENTE: el regidor Juan Carlos Anguiano.

JUAN CARLOS ANGUIANO: yo respaldo la inquietud del ingeniero cárdenas, creo que es indispensable que el proyecto asome la cabeza como dice el ingeniero, darle certidumbre a la gente que las cosas se están haciendo y se van a

hacer bien y un tema importante que mencionó Octavio que en lo posible nos gustaría que nos mencionaras, Octavio, que hay un portafolio base de cuanto costarían las cosas, sería interesante saber de qué consiste el portafolio, de cuanto estamos hablando para ir teniendo una idea de donde se van a aplicar las inversiones.

PRESIDENTE: Si no hay quien haga uso de la palabra daríamos por concluido este punto tercero y haríamos el punto número 4 que corresponde a asuntos generales.

SECRETARIO TÉCNICO: gracias a todos, me permito informar respecto al tema que mencionaba de promoción el regidor a nivel municipal y a raíz del hermanamiento de los hubs digitales entre Dublín y Guadalajara vamos a llevar a cabo la primera misión comercial fuimos invitados al seminario 2.0 de sustentabilidad y tecnología que se va a llevar a cabo en Dublín Irlanda v la comitiva está integrada por un representante de la A.C. y un representante de la academia que es el iteso que en este caso nos acompaña que en esta ocasión nos acompaña, entonces vamos representados como municipio como industria y como academia, en ese sentido tenemos una participación en el foro y tenemos unas agendas de trabajo con empresas que forman ya parte del ramo del contenido digital de la tecnología y con una agenda conjunta con la A.C. tendiendo el puente a raíz de lo que se ha generado a nivel municipal en la dirección de relaciones internacionales, así mismo también estamos en pláticas con la cámara de comercio de México con el tema de las empresas de NASCOM, el sector lo conoce muy bien, el sector de tecnología para extenderles una invitación que vengan a Guadalajara a finales de año, ya que cuentan con un hub digital también en la india y han extendido su interés de verse involucrados en el proyecto ciudad creativa digital. Eso como asuntos varios para esta comisión, eso en asuntos varios para esta comisión.

ALBERTO CÁRDENAS: no se escucha audio de 6:20 a 6:32.

Octavlo Parga: Estamos hablando más o menos de lo mismo, entre 5,6 y unas 50 empresas y las estamos coordinando con PROMEXICO, también va a ser más dirigida, el año pasado fue escopeta, ahora estamos yendo a eventos específicos, el tema de Dublín es uno de ellos y ahí hay empresas de ramo específicas que vamos a tratar de colaborar, hay otros eventos que esta el evento de cannes que es el más importante a nivel de filmación y cine en donde lo tenemos también contemplado la agenda, hay eventos de nicho digamos en donde vamos a participar dando seguimiento a las empresas que se visitaron el año pasado.

ALBERTO CÁRDENAS: no se escucha audio de 7:20 a 7:32.

Octavio Parga: El primer mensaje es un mensaje de ecosistema de oportunidad de talento de ciudad y de transformación, esos son los mensajes, los primeros

mensajes, el segundo mensaje una vez que la empresa se empieza a interesar ya le mandamos un mensaje de aterriza miento suave de probabilidades de capacitación de fondos de inversión y de ayudas y si hay un portafolio tipo que tenemos a través de los fondos tanto de prosoft como de conacyt como del gobierno del estado que se está ofreciendo a estas empresas que están en un segundo o tercer nivel de comunicación.

ALBERTO CÁRDENAS: no se escucha audio de 8:14 a 8:55

Octavio Parga: tiene que ver sobre todo con políticas públicas y luego con ayudas de financiamiento que en general las empresas lo que más buscan es el talento primero, esto es una industria de talento y después las condiciones para asegurar la inversión yo creo que esas son las dos primeras bases y esto se logra a través de los programas de educación e innovación y de los programas de políticas públicas.

PRESIDENTE: Lo registramos para hacer una revisión dentro de nuestro marco regulatorio que puede convertirse en un estímulo que coadyuve al aliento de la inversión de este tipo de empresas si no hay quien haga uso de la palabra le reiteramos nuestro agradecimiento a quienes nos acompañan esta mañana y damos por concluida esta sesión siendo las 11:45 horas del día 15 de mayo del 2013.